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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA N°025-2021-2023 

Celebrada por el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana, de manera 

virtual, a las dieciocho horas con treinta minutos del 22 de noviembre del 2021. 

 

Se inicia la sesión de manera virtual al ser las 06:30 p.m. con la presencia del Sr. Gerardo 

Anchía Azofeifa, el Sr. José Arias Umaña y la Secretaria de Actas, en espera de que los demás 

compañeros logren establecer la conexión.  

 

La señora Krisey Chaves se incorpora a la sesión al ser las 6:38 p.m. 

 

El Sr. Juan Soto Hidalgo se incorpora a la sesión al ser las 6:39 p.m. 

 

Inicia la sesión al ser las 06:40 p.m. con la presencia del Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, la 

señora Krisey Chaves Ledezma, el Sr. José Arias Umaña, el Sr. Juan Soto Hidalgo y la 

Secretaria de Actas. 

 

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez.  

 

Inicia la sesión con los 4 miembros presentes y la Secretaria de Actas. 

 

MIEMBROS PRESENTES 

Gerardo Anchia Azofeifa    Presidente 

Krisey Chaves Ledezma              Vice-Presidenta   

José Arias Umaña                        Tesorero                                 

Juan Soto Hidalgo                        Vocal                                

                                        

MIEMBROS AUSENTES 

Eimmy Barrantes Valverde            Vocal 

Alejandro Sáenz Pérez                    Vocal 

Carolina Estrada Obando                Secretaria    

 

Se comprueba el quórum. 

Asistente de Actas, Sra. Maricruz Pérez Rodríguez. 
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ARTICULO I. 

REVISION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA DE LA SESION No. 025-2021-2023 

 

I. Aprobación del Orden del día. 

II.  Aprobación del Acta Ordinaria 024-2021-2023 del 15 de noviembre del 2021. 

III. Informe de Tesorería. 

IV. Asuntos de Presidencia. 

V. Asuntos de miembros. 

VI. Correspondencia. 

VII. Informe de la Coordinadora Administrativa. 

VIII. Informe del Coordinador Deportivo y Recreativo. 

 

El Sr. Gerardo Anchia informa que nos están invitando nuevamente a la Comisión de 

Hacienda de la Municipalidad de Santa Ana a las 7:00 p.m. para replantear el tema del 

SICOP, sea su persona o la señora Krisey Chaves, tendrán que retirarse para asistir a la 

reunión a la hora antes mencionada. 

  

ACUERDO 1: Se aprueba el Orden del Día para la Sesión Ordinaria N°025-2021-2023 del 22 

de noviembre del 2021 con la observación presentada. APROBADO POR MAYORIA. 

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez.   

 

ARTICULO II. 

 

APROBACION Y DISCUSION DEL ACTA ORDINARIA 024-2021-2023 

 

El Sr. Gerardo Anchía somete a discusión el Acta Ordinaria 024-2021-2023 del 15 de 

noviembre del 2021. 

Suficientemente discutida. 

ACUERDO 2: Se aprueba el Acta Ordinaria N°024-2021-2023 del 15 de noviembre del 2021. 

APROBADO POR MAYORIA. 

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  
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AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 

ARTICULO III. 

INFORME DE TESORERIA 

ACUERDO 3: Pagar Planilla de Proveedores por un monto de ₡24.006.794,33. APROBADO 

POR MAYORIA. 

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 

ACUERDO 4: Pagar Planilla de Salarios de los funcionarios del CCDRSA, del 16 al 30 de 
noviembre del 2021 por un monto de ₡2.313846, 61. APROBADO POR MAYORIA. 
VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 

CUADROS COMPARATIVOS 
SUMINISTROS DE LIMPIEZA 

 
ACUERDO 5: Adjudicar a MULTISERVICIOS EMPRESARIALES la compra de: 
 

1. 50 rollos de papel Jumbo Roll por un monto de ₡49.442,50. 
2. 20 unds. Toallas absorbentes de cocina por un monto de ₡9.904. 
3. 7 cajas de toallas interfoliadas para dispensador por un monto de ₡111.300. 
4. 20 rollos para secado de manos de extender por un monto de ₡64.870. 
5. 20 galones de desinfectante por un monto de ₡18.374. 
6. 20 galones de cloro por un monto de ₡16.107. 
7. 10 galones de alcohol etílico 70% por un monto de ₡72.150. 
8. 10 paños para limpiar piso de color por un monto de ₡19.109,50. 
9. 20 galones de jabón líquido de manos por un monto de ₡42.000. 
10. 10 paños de microfibra amarillos para escritorios por un monto de ₡3.648. 
11. 12 esponjas Scotch Bride por un monto de ₡3.551,40. 
12. 35 bolsas de basura pequeñas por un monto de ₡28.773,50. 
13. 35 bolsas de basura medianas por un monto de ₡11.019,75. 
14. 35 bolsas grandes de jardín por un monto de ₡18.317,25. 
15. 3 cajas de pastillas desinfectantes Tronex por un monto de ₡15.534. 
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16. 15 galones de sanitizantes multiuso biodegradables por un monto de ₡24.436,50. 
17. 10 Mortein para zancudos por un monto de ₡39.615,50. 
18. 30 toallas húmedas desinfectantes por un monto de ₡75.465. 
19. 30 bolsas transparentes para reciclaje grandes por un monto de ₡68.116,50. 
20. 30 bolsas transparentes para reciclaje medianas por un monto de ₡36.127,50. 
21. 7 envases tipo atomizador mediano por un monto de ₡6.297,55. 
22. 20 jabón en polvo paquetes de un kilo por un monto de ₡19.093. 

Para un monto total de ₡753.252,45. APROBADO POR MAYORIA. 
 

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 
TRANSPORTE A PLAYA ESTERILLOS PARA EL ADULTO MAYOR 

 
ACUERDO 6: Adjudicar a TRANSRIOMA un servicio de transporte a Playa Esterillos en un 
autobús para 70 personas el día miércoles 24 de noviembre del 2021, por un monto de 
₡380.000 para ser utilizado por el programa de adulto mayor para realizar el paseo de fin 
de año. APROBADO POR MAYORIA. 
VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 
DESAYUNOS PARA EL ADULTO MAYOR 

 
ACUERDO 7: Adjudicar a LA COCINA DE MAYELA la compra de 60 desayunos (Gallo pinto, 
torta de huevo, una tajada de queso, manzanas, bananos, hidratante) para el programa de 
adulto mayor, por un monto de ₡219.000. APROBADO POR MAYORIA. 
VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 
El Sr. Gerardo Anchia menciona que la señora Oliva Aguilar nos informa que fueron enviados 

al Concejo Municipal los estados financieros del CCDRSA para el trámite respectivo, también 

el superávit 2020-2021, el estado de situación y la variación que se dio en el año 2021, esta 

información fue enviada a cada uno de nosotros para que tengamos el debido 

conocimiento. 
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ARTICULO IV. 
ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

       

5.1 El Sr. Gerardo Anchia indica que le solicitó a la señora Mayela Méndez que enviara la 

información con respecto a la Asamblea de conformación del Comité Comunal de Deportes 

y Recreación de Piedades, él entregó la documentación el día de hoy a las 3:30 p.m., con el 

fin de que tengamos conocimiento y tomemos nota de esta situación. 

  

La junta quedó electa de la siguiente manera: 

1. Juan Carlos Guillén Ramos. 

2. Gabriela Ramírez Hidalgo. 

3. Cinthya Salazar Zamora. 

4. Carlos Morales Azofeifa. 

5. Eduardo Montero Durán. 

 

El Sr. Gerardo Anchia manifiesta que fue una asamblea bastante bonita, tuvo sus 

dificultades, pero las pudimos resolver, vienen especificadas las situaciones que se dieron y 

los miembros que participaron, también se adjunta la documentación presentada por las 

organizaciones participantes, esto para conocimiento y aprobación de la Junta Directiva, a 

la vez mociona para que se traslade esta información a la administración para que solicite 

al Comité de la Persona Joven del Concejo Municipal la elección de los dos jóvenes que 

conformarán dicho Comité Comunal, según lo indica la ley. 

 

La señora Krisey Chaves manifiesta que no entiende la moción ya que anteriormente hemos 

realizado otras asambleas y no se ha mocionado, le gustaría que le aclaren un poco. 

 

El Sr. Gerardo Anchia menciona que si se ha mocionado, siempre se ha hecho la gestión a 

la parte administrativa para que solicite al Comité de la Persona Joven los miembros que 

tienen que elegir, tal vez no se ha hecho tan formal como ahora pero siempre se ha 

informado al Concejo Municipal. 

 

La señora Krisey Chaves manifiesta que ella está de acuerdo en hacer esa solicitud, pero con 

respecto a la otra parte de la asamblea, no está de acuerdo. 

 

El Sr. Gerardo Anchia consulta cual otra parte de la asamblea? 

 

La señora Krisey Chaves menciona que está manifestando que se acoja. 
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El Sr. Gerardo Anchia aclara que es ratificar lo que se hizo en la asamblea y darle un visto 

bueno. 

 

La señora Krisey Chaves manifiesta que ya está más que ratificado. 

 

El Sr. Gerardo Anchia aclara que la asamblea ya se realizó, es nada más para que el Comité 

lo valore, no causa ningún problema. 

 

La señora Krisey Chaves menciona que ella no vota lo de la asamblea, solamente está de 

acuerdo en que la administración envíe y solicite al Comité de la Persona Joven que nos 

envíen a los dos representantes para este Comité Comunal que se llevó a cabo la semana 

pasada.  

 

El Sr. Gerardo Anchia indica que es solo ratificar para que haya una formalidad, siempre se 

ha hecho con todas las asambleas, se presenta el acta y se aprueba. 

 

ACUERDO 8: Ratificar que el Comité Comunal de Deportes y Recreación de Piedades quedó 

conformado de la siguiente manera: 

1. Juan Carlos Guillén Ramos. 

2. Gabriela Ramírez Hidalgo. 

3. Cinthya Salazar Zamora. 

4. Carlos Morales Azofeifa. 

5. Eduardo Montero Durán. 

APROBADO POR MAYORIA. 

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sr. José Arias Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

VOTA EN CONTRA: Sra. Krisey Chaves Ledezma. 

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 

 
ACUERDO 9: Solicitar al Comité de la Persona Joven del Concejo Municipal la elección de 
los dos miembros jóvenes que conformarán el Comité Comunal de Deportes y Recreación 
de Piedades. APROBADO POR MAYORIA. 
VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía Azofeifa, Sra. Krisey Chaves Ledezma, Sr. José Arias 

Umaña y Sr. Juan Soto Hidalgo.  

AUSENTES: Sra. Carolina Estrada Obando, Srita. Eimmy Barrantes Valverde y Sr. Alejandro 

Sáenz Pérez. 
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El Sr. Gerardo Anchia consulta a la señora Krisey Chaves si va a participar en la reunión de 
la Comisión de Hacienda de la Municipalidad, a la cual fueron convocados, o si asume la 
presidencia de la sesión para asistir él? 
 
La señora Krisey Chaves manifiesta que se queda presidiendo la sesión ya que no recibió 
ninguna invitación para asistir a la Comisión de Hacienda. 
 
El Sr. Gerardo Anchia aclara que él acaba de recibirla. 
 
La señora Krisey Chaves manifiesta que ella no está copiada, está en su correo y no tiene 
nada. 
 
El Sr. Gerardo Anchia manifiesta que la Licda. Karla Barboza lo había reenviado y también le 
llegó un recordatorio por parte de la Srita. Natalia Mora de la Municipalidad. 
 
El Sr. Gerardo Anchia solicita a la señora Krisey Chaves que asuma la presidencia a partir de 
este momento para retirarse de la sesión por unos minutos y asistir a la Comisión de 
Hacienda. 
 
La señora Krisey Chaves asume la presidencia a partir de este momento. 
 
La señora Krisey Chaves brinda un receso de 10 minutos en espera de que el señor 
presidente se incorpore a la sesión para continuar.  
 
La señora Krisey Chaves inicia la sesión nuevamente después del receso, sin embargo, el 
señor Gerardo Anchia continúa en la reunión de la Comisión de Hacienda. 
 
La señora Krisey Chaves indica que al no haber quórum suficiente para continuar con la 
reunión, se suspenda la sesión ordinaria a partir de este momento y se convoque a una 
sesión extraordinaria el próximo jueves 25 de noviembre del 2021 para discutir los puntos 
que quedan pendientes. 
 
 

Se levanta la sesión al ser las diecinueve horas con treinta minutos. 

 

Gerardo Anchia Azofeifa                                          Juan Soto Hidalgo 

         Presidente                                                              Vocal 
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